

El buque escuela español JUAN SEBASTIAN ELCANO, navega graciosamente hacia la bahía de San Francisco de California, de regreso de Honolulu, hacia ~~su~~ la Estación Naval de la Isla del Tesoro, en California, para realizar una visita de cinco días de duración por la zona de la bahía de San Francisco., en la primavera de 1957. El barco tiene una tripulación de 300 hombres y 56 guardiamarinas a bordo; salió de Cádiz en septiembre de 1956, visitando Africa, América del Sur, Trinidad, Panamá y Hawai. En el viaje de regreso, el Juan Sebastián Elcano visitará San Diego de California, Jacksonville, Nueva York, y Brest, en Francia. Durante la estancia del buque-escuela español en San Francisco, la colonia española de la ciudad obsequió de diversas maneras a los marinos españoles.